

TURBOPROP

Présenté dans le cadre de l'OFF Festival de jazz de Montréal

Presented as part of the Montreal OFF Jazz Festival



Tara Davidson, saxophone alto / alto saxophone

Kelly Jefferson, saxophone ténor / tenor saxophone

William Carn, trombone

Adrean Farrugia, piano

Michael Herring, basse / bass

Ernesto Cervini, batterie / drums



Turboprop

À la batterie comme à la tête de ses nombreux projets musicaux et éducatifs, le batteur torontois Ernesto Cervini, un musicien au jeu innovant et électrisant, a de l'énergie à revendre. Avec son sextet, Turboprop, il fait montre de ses talents d'arrangeur en façonnant pour les musiciens chevronnés de son ensemble de vastes paysages musicaux aux textures et aux ambiances variées. La formation réunit la crème des musiciens nord-américains : Tara Davidson au saxophone alto, Kelly Jefferson au saxophone ténor, William Carn au trombone, Adrean Farrugia au piano et Dan Loomis à la basse, outre Ernesto Cervini à la batterie. La sonorité de l'ensemble n'est pas sans rappeler le swing puissant des différents groupes Art Messenger menés par le batteur Art Blakey, même si Turboprop explore un répertoire éclectique allant de Charlie Parker à Claude Debussy en passant par Radiohead et les compositions originales de ses membres. Turboprop s'est fait remarquer lors de plusieurs tournées canadiennes. Lauréat d'un prix Juno, son troisième album, *Abundance*, a été lancé à l'automne 2018 sur étiquette ANZIC Records.

Innovative and electrifying, Toronto-based jazz drummer Ernesto Cervini has energy to burn, that radiates from both behind his drumkit or during his work on any number of musical and educational projects. With his sextet Turboprop, Cervini flexes his arranging muscles, crafting an expansive landscape of musical textures and moods over which these masterful musicians can play. This sextet features a cross-section of some of North America's finest and most in-demand musicians: Tara Davidson on alto saxophone, Kelly Jefferson on tenor saxophone, William Carn on trombone, Adrean Farrugia on piano, Dan Loomis on bass, and Cervini on drums. The group's sound is reminiscent of Art Blakey's hard-swinging Jazz Messenger bands, although Turboprop tackles a vast repertoire that ranges from Charlie Parker to Claude Debussy to Radiohead, in addition to original compositions by all of the band's members. Turboprop has already toured across Canada multiple times to critical acclaim, and its Juno-award-winning third album, *Abundance*, was released on ANZIC Records in autumn 2018.

34 ans ou moins ?

34 or under?

PROFITEZ DE CONCERTS À PETITS PRIX À LA SALLE BOURGIE !*
ENJOY LOW-PRICED CONCERTS AT BOURGIE HALL!*

50%

**de réduction sur
tous les concerts**

Sur les prix hors taxes et frais de service

50% off all concerts

*Calculated excluding taxes and
service charges*

10 \$

le billet en dernière minute

*Disponible à la billetterie de la Salle Bourgie,
dans l'heure qui précède le concert*

\$10 rush tickets!

*Available at Bourgie Hall's box office,
one hour before the start of the concert*

* Sur présentation d'un justificatif d'âge / Proof of age is required

Vous aimeriez aussi / You may also like



RAFAEL ZALDIVAR & JEAN-MICHEL PILC

Deux pianos jazz

Jeudi 7 décembre – 18 h

Ayant joué à New York avec les plus grands noms de la scène internationale, ces deux figures incontournables du jazz improvisent et revisitent les standards sur des notes afro-cubaines.

Calendrier / Calendar

Mardi 10 octobre 19 h 30	ISATA KANNEH-MASON, piano	Œuvres de Chopin, J. Haydn, Fanny Mendelssohn et R. Schumann
Mercredi 11 octobre 19 h 30	MARC BOUCHER, baryton OLIVIER GODIN, piano <i>Chant pour un Québec lointain</i>	La création du cycle de mélodies <i>Chant pour un Québec lointain</i> composé par Rachel Laurin
Jeudi 12 octobre 19 h 30	AVI AVITAL, mandoline HANZHI WANG, accordéon	Œuvres de J. S. Bach, Bartók, Falla, Kreisler, Saint-Saëns et autres
Dimanche 15 octobre 14 h 30	DAVÓNE TINES, baryton-basse JOHN BITOY, piano <i>Récital n° 1: MASS</i>	Œuvres de J. S. Bach, Margaret Bonds, Caroline Shaw et autres.